



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.10
令和6年 5月20日
文責:校長 酒井 健

◇特設の活動もいよいよ本格的にスタートです。
橋小学校特設活動、今日は合唱部と合奏部のスタート状況をお伝えします。

【橋小学校特設合唱部】

- ◆部員数 23名
- ◆顧問 佐藤和歌子 先生 長谷川 匡 先生
渡邊 祐子 先生 沢 由佳 先生
- ◆今年度の楽曲 NHK全国学校音楽コンクール課題曲
「かわっただけだよ へんじゃない」
自由曲 「シーラカンスをとりにいこう」
- ◆今・・・ パートも決まり、本格的に練習がスタート。
先日18日(土)は、郡山市の「心のハーモニー」
発声基礎講座に参加し、文化センターで、講師
の先生のご指導を受けることができました。



【橋小学校特設合奏部】

- ◆部員数 38名
- ◆顧問 穴戸みゆき 先生 吉川 彩音 先生 茂木有紀子 先生
渡部 裕子 先生 嶋原 由恵 先生
- ◆今年度の楽曲 「ホルベルク組曲」より 第1・2・5楽章
エドヴァルド・グリーグ 作曲
- ◆今・・・ 18日(土)には、保護者会があり、たくさんの方々
にご参集いただきました。ありがとうございました。
パート、パートリーダー等が決まり、基礎練習・楽曲練習
に頑張っています。卒業した先輩方も、指導に来てくれて
います。先輩方、頼もしいです。本当にありがとう。



次回は、特設体育部、特設学習部の活動内容についてお伝えいたします。

◇4年生・・・国語の学習で校長室に来てくれました。

4年生の国語の学習で「大事なことを落とさずに聞こう 聞き取りメモのくふう」という学習で、校長室に子どもたちが来てくれました。前もって担任の先生からお話があり、「小学生の頃、夢中になっていたもの」を考えていたのです。私は、小学生の頃に夢中になっていたことは、「読書」と「合奏」というお話をしました。

聞き落とすことがないように、真剣にメモをしていた子どもたち。この学習では、聞き取りのメモの仕方をどのように工夫すればいいのか、しっかりと身に付けることができましたようです。



校長のひとりごと

先日のことです。業間の休み時間に、2年生の子どもたちが校長室に来て、「けんぱんハーモニカのえんそうをきいてください」とのこと。突然のことだったので、少しびっくりしましたが、「いいよ。聴かせてちょうだいね」と校長室へ入ってもらいました。そして、鍵盤ハーモニカで、それぞれ演奏を聴かせてもらいました。みんな、とっても上手な演奏でした。校長先生に演奏を聴かせよう・・・という発想が、本当にうれしく感じました。目を細めて、心穏やかに演奏に聞き入っている・・・いけない、いけない・・・また、『じいじ』になってしまいました。

